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 「中学校統合情報」№１・２については12月全戸配布、「広報ふじみ」２月号でお知らせしています

が、小中学校保護者の皆さんにより多くの情報をお伝えするため、「中学校統合情報（保護者版）」を作

成しましたのでご覧ください。 

校名、校歌、制服などの各部会は、第３回の部会が終わり、各部会とも具体的な話し合いに入り、協

議された事項は統合推進員会に報告され、重要事項は統合推進委員会で決定されています。 

第３回委員会では制服部会から提案された「新制服作成方針」、第４回委員会では校名部会から提案さ

れた「校名の公募」が承認されました。 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
富士見町中学校統合推進委員会 
 
<お問い合わせ・事務局> 
富士見町教育委員会  
子ども課 総務学校教育係 
℡62-9235 ㈲9235 FAX62-4481 
e-mail：kodomo@town.fujimi.nagano.jp 

 
＜校名部会＞ 
 
５月校名決定を目標に、新中学校の校名を募

集することとなりました。 

応募は町民（大武川含む）、両中学校卒業生

を対象に２月２日から２月２８日までで、現在

受け付けています。 

児童・生徒の応募用紙は学校から配布され、

各学校で一括して提出されます。保護者の方は

学校へ提出することもできます。 

応募された校名の集計並びに選考基準等は、

次回部会（３月）において検討されます。 

 

 
＜校歌部会＞ 
  

新中学校の校歌選考にあたり、町内小中学

校の歌詞に重点を置き、部員全員で校歌を歌

ってみました。また、望月町の学校統合時の

校歌作成経緯について報告がありました。 

その結果、校歌部会では新たな中学校発足

にあたり、新中学校の理念などを加味しなが

ら、新しい校歌を作る方向で検討を進めてい

くこととしました。 

新校歌については、歌詞のイメージを公募

し、それを基にして、作詞家・作曲家にお願

いすることも含め、検討しています。 

 また、校歌は永く歌い継がれていくもので

あることから、拙速にならぬようかつ開校時

完成にこだわらないで、十分な検討時間を取

って決めていきます。 

 
＜制服部会＞ 
 
制服については、新中学校での制服制定の

有無、両中学校の制服、新制服作成の有無な

どについての話し合いをしてきました。 

その結果、新中学校として制服を作成する

ことが望ましいとし、委員会の承認を受け、

新制服を作成する方向で話し合いが進んでい

ます。 

【今後のスケジュールなど】 

・ 新制服については、３月中に業者選定、４

月以降に具体的デザインを業者と決め、７

月にサンプル作成の基礎資料を決定し、８

～９月で最終確認、新制服発表を予定して

います。 

・ 制服の耐久性、着心地､デザインなど、新

制服の参考とするため、アンケートを中学

生とその保護者等の皆さんに実施しまし

た。 

・ 運動着は中学校体育科を中心に方向を決
め、制服部会で検討していきます。 
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新中学校名募集！ 
 
 
校名部会では、新中学校の校名選考にあたり町

民の皆さん、卒業生の方を対象に校名の公募を行

っています。 

応募用紙は全戸配布の他、町ホームページにも掲

載し、応募箱は役場ロビー、コミュニティ・プラザ

に設置しています。また、郵送、メール、ファック

スでも受け付けています。 

詳しくは全戸配布のチラシ(応募要領)、町ホーム

ページをご覧ください。 

 



                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
                          
                                                 
                         
 
 
 
                         
                         
                                                                                                      

 
＜校章部会＞ 
 

デザイン決定の方法について協議を行ってい

ますが、校章のデザインには、新中学校名、理

念が明確になっていた方が良いとのことから、

校名等の決定後に校章のデザインを公募するこ

ととしました（詳細は今後検討）。 

＜通学部会＞ 
  

第 3 回までの部会では、各集落から現在の

南中学校・高原中学校への通学距離、境・

落合各集落から高原中学校までの今後の通

学距離の比較、検討など行い通学方法を話

し合っています。また、通学部会では通学

の検討を進めるにあたり、下記事項を踏ま

えて話し合いを行うこととしました。 

①生徒の通学負担の緩和、安全対策などを総

合的な見地から検証し、公平で安全な通学

方法を検討していく。 

②小学校の通学方法については検討しない。 

③立沢広原、境広原は既存集落から遠く、広

範囲であることから、通学については町通

学補助制度で対応する。 

④通学方法は、9月を目標に決定していく。 

 

【現在の中学校通学などの状況】 

第 3 回部会では、両中学校の現在の通学状況

（徒歩、送迎等）、部活加入状況、自転車通学

での考え方について、両中学校の教頭先生か

ら説明を聞き話し合いを行いました。 

○現在登校時は高原中43％、南中77％、下

校時は高原中28％南中62％の生徒が自家

用車での送迎となっている。 

○両中学校の部活動は、高原中 88％、南中

82％の生徒が参加している。          

○ 自転車通学は、安全性、地形、季節、駐輪

場などを総合的に考える必要がある。 

 

【今後の検討】 

部会では、通学距離をさらに検証し、新

中学校への通学方法については、スクー

ルバス、JR、自転車などの通学方法も検

討し、総合的な見地から検討を進めてい

きます。 

◆南中・高原中生徒の交流 

1月２３日、富士見高原中学校で生徒会主催の

両中学校合同百人一首大会が開催されました。 

大会には高原中、南中の全生徒が参加し、７～

８人のグループに分かれて百人一首に挑戦しま

した。最初は緊張していた生徒たちも時間がたつ

につれ打ち解け、グループ内で歓声が聞かれる交

流となりました。 

２月２７日には、南中学校での行われる学習発

表会に、高原中学校１年生が参加する計画になっ 

ています。 

両校では、生徒がより親睦を深めてスムーズな

統合が迎えられるように、平成21年度も様々な

交流を行っていきます。 

◆小学校での中学校統合説明会 

中学校の統合について、統合時中学２年生とな 

る境小学校６年生に、1月29日、教育長から統

合についての説明が行われました。児童からは、

通学方法、制服、クラス分けなどの質問が出され

ました。特に部活動については、「硬式テニス部」、

「陸上部」をつくって欲しいなど様々な意見が出

されました。説明会は、2月中に全小学校で実施

されます。 


